



L'Ethnopôle CIRDOC - Institut Occitan de Cultura.
& l'Association Mémoire Vivante, en partenariat avec le
Département des Pyrénées-Atlantiques et la commune de Bidache
Ont l'honneur de vous inviter à la clôture
de la quatrième saison de collectage filmé intitulée :

« Vita e memòria deu Baish Ador »

Le 29 juin 2019 à 10 h 30

À la mairie de Bidache

À cette occasion un hommage sera rendu aux témoins de l'enquête,
dont un grand nombre sera présent.

« Vita e memòria deu Baish Ador » est un programme d'enquêtes audiovisuelles sur la Vie et la Mémoire du Bas-Adour, commandées par le Département des Pyrénées-Atlantiques à L'Ethnopôle CIRDOC - Institut Occitan de Cultura et réalisées par Yvan Bareyre de l'Atelier de la Mémoire - Mémoire Vivante et Camille Louvet et Damien Lagouardette de Loula Productions.

Terre de confluences, à la croisée des langues et des cultures, le Bas-Adour est riche des hommes et des femmes qui le peuplent, qui en façonnent le paysage ; riche de savoirs vivre ensemble, de savoir-faire techniques et culturels, passés ou présents, et de la langue occitane dans sa variante gasconne maritime, fil conducteur de ce travail à disposition des générations futures.

